



Réunion du Conseil présidentiel d'interaction avec les associations religieuses de Russie



Le Conseil présidentiel d'interaction avec les associations religieuses de Russie s'est réuni le 4 octobre 2019, sous la présidence d'A. Vaïno, directeur de l'Administration présidentielle.

Des experts, des représentants des organes du pouvoir exécutif au niveau fédéral, des représentants d'organisation non gouvernementales ont pris part à ses travaux. L'Église orthodoxe russe était représentée par le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et par V. Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société.

Le travail du Conseil au niveau international a été abordé. Le métropolite Hilarion de Volokolamsk et le vice-ministre des affaires étrangères, A. Roudenko, ont présenté chacun un rapport sur ce thème.

Une haute évaluation a été donnée des efforts du groupe de travail d'aide humanitaire à la population de Syrie, qui fonctionne dans le cadre du Conseil : le 23 septembre 2019, une école a rouvert à Damas,

après avoir été restaurée grâce à des fonds collectés auprès des croyants de Russie.

Il a aussi été question de l'interaction entre les associations religieuses en Russie et le ministère des Affaires étrangères, notamment s'agissant de la défense des valeurs morales et spirituelles traditionnelles, de la défense des droits des croyants au Proche-Orient, en Ukraine et dans d'autres régions du monde, ainsi que des grands forums interreligieux organisés sous l'égide du Conseil.

Enfin, on a aussi discuté de l'application des décisions prises lors de la précédente réunion du Conseil.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46047/>